

Des stages en Irlande pour les terminales de Dumaine



Comme les anciens élèves, les nouveaux partants ramèneront sans aucun doute de leur séjour d'excellents souvenirs. Photo JSL/Agnès GONNOT

Des élèves en terminale, Bac professionnel en cuisine et service du lycée Alexandre-Dumaine dirigé par Florence Leonardi, partiront dès la rentrée prochaine faire un stage en Irlande (dont deux dans le Connemara) dans le cadre du programme européen d'études Erasmus.

Vendredi 20 mai, les futurs stagiaires et leurs parents ont

été accueillis par Florence Leonardi pour une dernière réunion d'information sur leur séjour, et les anciens stagiaires sont venus témoigner de leur expérience. « Les 13 élèves partiront pour six semaines, et rejoindront tous des établissements de prestige du type relais et châteaux, précise Julie Vambroug, en charge du projet. »

Parfaire leur formation professionnelle

Ce voyage est destiné, à parfaire leur formation professionnelle dans des établissements hôteliers haut de gamme, à perfectionner leur apprentissage de la langue et à faire des découvertes culturelles. Les anciens stagiaires ont déclaré : « C'était une super expérience, nous avons appris

dans tous les domaines. » Les prochains partants pourront ainsi acquérir trois qualifications supplémentaires et la mention européenne. « Grâce à des subventions, le projet reçoit le soutien de l'Europe et de la région (dynastage), précise Serge Denisot, le directeur délégué aux formations professionnelles et technologiques. »

Agnès GONNOT (CLP)

Une maison cambriolée en pleine journée rue Beau Séjour

Un couple de retraités, propriétaires d'une maison située dans le secteur plutôt calme de la rue Beau Séjour à Mâcon, a eu la désagréable surprise de voir que leur habitation avait été visitée en leur absence. Le cambriolage s'est produit ce dimanche en l'absence du couple qui s'était rendu au restaurant avec des amis.

Les faits se sont donc produits entre le moment de leur départ vers 11 h 30 et leur retour aux environs de 17 heures. Le ou les malfaiteurs ont pénétré dans la maison par une porte située à l'arrière, à l'abri des regards. Plusieurs pièces ont été « visitées » et le désordre était important.

La police est intervenue rapidement sur les lieux. Des relevés d'empreintes ont été effectués par les forces de l'ordre.

F.R.